



**PRÉFET
DE LA RÉGION
GUYANE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cayenne, mardi 28 mars 2023

Déversement d'un colorant dans un canal de Kourou Pas de danger pour la population

Ce mardi 28 mars 2023, les services de l'État en Guyane et le SDIS ont été informés d'une pollution en cours dans les canaux de la zone industrielle de Pariacabo, sur la commune de Kourou.

Une intervention rapide sur le terrain a permis de constater une pollution ayant entraîné une coloration rose des canaux. Toutefois, de par ses caractéristiques, cette substance se dégrade rapidement dans l'environnement et ne semble pas présenter d'impacts majeurs pour l'environnement et la santé.

Il est cependant recommandé de s'abstenir d'entrer en contact avec le milieu impacté (réactions allergiques possibles).

Une action de pompage est en cours afin de résorber cette pollution.



Contact presse :

Service régional de la communication interministérielle

communication@guyane.pref.gouv.fr

www.guyane.gouv.fr